



仁高通信

第6号
平成29年
9月29日発行

吹奏楽部 東北大会 銀賞受賞!



吹奏楽部 栄光の歴史

全日本吹奏楽コンクール (昭和)

54年東北大会Bクラス金賞
55年東北大会Aクラス金賞
56年東北大会Aクラス銀賞
57年全国大会Aクラス金賞
58年全国大会Aクラス銀賞
60年東北大会Aクラス金賞
(平成)

24年東北大会小編成銀賞
29年東北大会小編成銀賞

アンサンブルコンテスト (昭和)

63年東北大会金賞
(平成)

元年東北大会金賞
4年東北大会銀賞
5年全国大会銀賞
6年東北大会金賞
10年東北大会銀賞

全日本吹奏楽コンクール東北大会が9月9日(土)宮城県泉市で開催され、高等学校小編成の部で銀賞を受賞しました。東北大会出場は5年ぶりでしたが、前回と並ぶ好成績を収めることができました。部長の池田彩さん(3年)は、「各県代表の高いレベルに圧倒されかけましたが、流されることなく仁賀保高校らしい演奏をする事ができました。」と演奏を振り返り、「東北大会出場の経験や銀賞受賞の自信をもとに、自分たちの演奏をもっと高めたいと思いました。」と今後の抱負を語っていました。11月25日(土)には「第40回記念定期演奏会」が由利本荘市のカダーレで開催されます。皆様の多数のご来場をお待ちしています。

「ドローン」登場!

～新田製作所様(にかほ市)より寄贈～

仁賀保高校学校創立40周年のお祝いにドローンを頂きました。新田製作所では仁賀保高校の卒業生が多数働いており、地域のものづくり産業を支える貴重な人材となっています。このドローンには4Kビデオカメラが搭載されており、学校行事や授業、部活動など、様々な場面で使用することができます。ぜひ有効に活用し、教育活動をますます豊かなものにしていききたいと思います。



2年生インターンシップ



2年生のインターンシップが9月5日(火)～7日(木)の3日間行われ、生徒93名が由利本荘・にかほ地域の42の事業所を訪れて就業体験を行いました。お忙しい中受け入れて下さいました企業の皆様には大変お世話になりました。ご指導ありがとうございました。



(小砂川保育園)佐々木愛実さん

「人見知りしていた園児も、先生と一緒にだと安心して遊んでくれました。先生と園児の信頼関係がとても大事だと実感しました。働くことの大変さや責任感を学びました。」

(畑山工務店)土田龍雅君

「働くことの大変さと、達成感を知ることができました。工夫するという素晴らしさに惹かれ、建設業自体に興味を持ちました。大変でしたが、やりがいのある2日間でした。」

3年生進学希望者 課題研究発表会

9月14日(木)に3年生の進学希望者による課題研究発表会が行われ、1・2年生の進学希望者がメモをとりながら3年生の発表を聞きました。看護師を志望している相庭絢菜さん(2年)は、「出産後の復職が実際には難しかったりするなど、看護を取り巻く労働環境の現実を知ることができました。」と感想を述べていました。



おもな発表テーマ

(文系)現代の運動とスポーツ、障害について、地域活性化
保育士として働くために、秋田県の人口問題、法と社会
(理系)看護師の現状、木造建築、身近なIT、ロボットの性能
災害時の医療現場、コンデンサー、空間デザイン

10月のおもな行事

- 1日(日)仁高祭(一般公開)
- 2日(月)仁高祭代休
- 6日(金)学年PTA(3年)、整容指導⑤
- 11日(水)40周年事業実行委員会
- 13日(金)月曜授業
第2回進学推薦選考会議
- 14日(土)にかほ市文化祭(吹奏楽部)
- 17日(火)2学期中間考査～19日(木)
- 19日(木)40周年記念芸術鑑賞会
「ケース&マサ」コンサート
- 20日(金)漢字検定③
- 21日(土)全国産業教育フェア～22日(日)
- 22日(日)金浦療護園(吹奏楽部)
- 25日(水)学力学習状況調査(1・2年)
- 26日(木)ブナ講演会・植林(1年)
- 27日(金)進路希望調査②～11月9日(木)

歩行者及び 自転車専用歩道へ

平成29年8月31日より、JA秋田しんせい金浦店前から金浦バイパスまでの通学路の歩道が「歩行者及び自転車専用歩道」となりました。昨年度のにかほ警察署への申請がこのたび認められ、今回の変更となりました。今までも車両の交通量が多い朝夕等は歩道の通行が認められていましたが、今回正式に通行が認められました。通行時は歩行者の安全に配慮しながら、歩道の中の車道側を一列で通行して下さい。

